

miércoles 14 de agosto de 2019

La Real Feria de Agosto 2019 de Antequera dispondrá de un total de 12 desfibriladores portátiles con el objetivo de ser una Feria Cardioprotegida

Dichos dispositivos electrónicos estarán repartidos en cuatro vehículos de la Policía Local, cuatro del Cuerpo Nacional de Policía y otros cuatro de Protección Civil para que se pueda hacer uso de ellos, en caso de emergencia, de la forma más autónoma y rápida posible. Esta iniciativa de carácter municipal, será el primer paso de cara a la implantación del proyecto “Ciudad Cardioprotegida” en colaboración con “Corazones Solidarios” y el Área Sanitaria.



El teniente de alcalde delegado de Programas Sociales y Cooperación Ciudadana, Alberto Arana, y la concejal de Sanidad, Sara Ríos, confirman que la de 2019 será una Real Feria de Agosto “cardioprotegida”. Para ello, se dispondrán de un total de 12 desfibriladores externos semiautomáticos repartidos –a partes iguales– entre vehículos de Policía Local, Cuerpo Nacional de Policía y Protección Civil. Se trata de una iniciativa conjunta con la empresa especializada B+Safe, en colaboración también con el Área Sanitaria Norte de Málaga.

Paralelamente, este lunes 12 de agosto se desarrollaba en el Hospital de Antequera un curso básico formativo homologado en Reanimación Cardiopulmonar, que fue instruido a profesionales de la Policía Local, del Cuerpo Nacional de Policía y voluntarios de Protección Civil con el objetivo de formarse adecuadamente de cara a poder utilizar los desfibriladores de forma correcta en caso de necesidad, obteniendo también nociones básicas en materia sanitaria.

Por último, también tuvo lugar una presentación preliminar del proyecto “Ciudad Cardioprotegida” por parte de María Jesús Morales, responsable de la plataforma Corazones Solidarios, con el objetivo de implantar un mínimo de un desfibrilador semiautomático por cada 1.000 habitantes, iniciativa que el propio alcalde Manolo Barón apoyó y mostró su disposición de comenzar a hacerla efectiva progresivamente comenzando por todos los edificios municipales.



